

# Aciertos y omisiones

Editorialistas de Grupo REFORMA analizan el programa lanzado ayer por el presidente Enrique Peña Nieto.

	<i>¿Cuál es la principal medida?</i>	<i>¿Considera que es realizable?</i>	<i>¿Qué faltó?</i>	<i>¿Considera que es realmente un cambio de estrategia?</i>
 Jorge Alcocer V.	La policía única estatal.	Sí, pero tardará varios años, y mientras, ¿qué se hará?	Una visión civil del tema de seguridad pública y un reordenamiento de instituciones vinculadas al tema.	No. Es la confirmación de la línea implantada en el sesenta anterior.
 Guadalupe Loeza	A mí lo que más me llama la atención es lo de la policía única.	El problema es que todos somos mexicanos, estoy muy escéptica. Me da la impresión de que no van a poder coordinar la policía única.	El discurso estuvo muy por debajo de las expectativas de la sociedad mexicana. No estuvo a la altura. Me parece un error que se anuncie al mismo tiempo que el programa anticorrupción de Emma Bonisoff y Mariano Rajoy.	No. Considero que fue simplemente antielectoral. Lo que hay de estar muy tristes y desorientados con este mensaje con los padres de los desaparecidos.
	En el ámbito que yo conozco que es el de justicia, me parece crucial mejorar la calidad de la justicia cotidiana. Buscar que las instituciones legales sirvan a los ciudadanos que se han quedado al margen de ellas.	Sí creo que sea realizable: es tan grande el vacío institucional que cualquier política pública bien diseñada hace la diferencia. En último término, que sean las instituciones legales las que detecten y pacifiquen los conflictos.	Me hubiera gustado ver muchas políticas y acciones en favor a los jóvenes, cuyo desconocimiento por un país que no les ofrece futuro es un problema.	No es un cambio de estrategia. Muchos de los programas han estado ahí al menos desde el segundo sexenio. Lo importante es reactivarlos por la relevancia que se le da al momento de justicia y...